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COMITÉ OT PARENTS

Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets
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pnOCÈS-VERBAI de la séance du comité de parents du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets tenue au
Complexe administratif de Saint-Félicien, sis au 1322, boulevard du Sacré-Cæur, et par visioconférence, ce

17u jourde juin 2024,à19h.

Présences :

Mmes Marie-Claude Néron
Marie-Pier Gagné
Stéphanie Dion
Marion Barraut-Charles
Émilie Gauthier-Fortin
Marie-Michelle Théberge
Karine Boivin

MM

Visioconférence :

Mmes

Absences:

Mmes

M

Éric Simard
Patrick Guay
Jimmy Meunier

Alice Blanchette
Marie-Pier Létourneau

Alexandra Plourde
Cathie Paré

Annie Girard
Annie-Pier Fortin
Mélissa Gilbert
Fannie Caouette
Michelle Roy

Pascal Paré

Monseigneur Bluteau
Notre-Dame
Hébert
Sacré-Coeu r-Sa inte-Thérèse
Notre-Da me-de-Lou rdes
Sainte-Lucie
substitut - Benoît-Duhamel

Polyvalente des Quatre-Vents
Carrefour étudiant
Jeanne-Mance-Pie Xll

Boisjoli-Des Deux-Lacs

Notre-Da me-d es-Anges-Saint-Louis-de-Gonzague

Polyvalente de Normandin
La Source-Les Prés-Verts
École secondaire des Grandes-Rivières
Jolivent-L'Arbrissea u

Bon-Pasteur

Jean XXll-Saint-Lucien
Maria-Goretti

Sainte-Marie
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cP-1422-06-24

1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue

La réunion débute à L9h22 et M.Jimmy Meunier, président, souhaite la bienvenue à tous pour cette
dernière rencontre de l'année.

2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

À la présentation de l'ordre du jour par M. Jimmy Meunier,

il est PROPOSÉ par M'" Marie-Pier Gagné et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE l'ordre du jour soit adopté tel quel en laissant le poin| Afføires nouvelles ouvert.

ADOPTÉ

3. Période de questions accordée au public

ll n'y a rien à signaler.

4. Reconnaissance de l'engagement parental

Le président et la vice-présidente du comité de parents, M. Jimmy Meunier et M'" Marie-Claude Néron,
profitent de la dernière rencontre du comité de parents pour remettre des certificats à des parents qui se

sont démarqués par leur implication et leur engagement en 2023-2024.

5. Consultation en lien avec la Politique relative à la présence de caméras de surveillance pour le Centre de
services scolaire du Pays-des-Bleuets - lnvitée : Me Anne-Sophie Potvin, avocate au Service du secrétariat
général et des communications

M" Anne-Sophie Potvin présente la Politique relative à la présence de caméras de surveillance pour le
Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets.

M'" Stéphanie Dion demande s'il est possible d'installer une caméra de surveillance dans un autobus
scolaire. M"Anne-Sophie Potvin dit que c'est possible, mais temporairement.

ATTENDU la consultation effectuée auprès du comité de parents;

En conséquence,

CP-I423-O6-24 il est PROPOSÉ par M. Jimmy Meunier et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE la Polit¡que relative à la présence de caméras de surveillance pour le Centre de services scolaire du
Pays-des-Bleuets soit adoptée telle que présentée.

ADOPTÉ

6. Consultation sur le projet de modification de la Politique sur les services de garde en milieu scolaire -
lnvitée : Me Annie Tremblaç secrétaire générale et directrice générale adjointe

M" Annie Tremblay présente les ajouts à la Politique qui sont nécessaires pour prévoir certaines situations.
Quelques nouveautés : les journées pédagogiques et les ouvertures de plages horaires supplémentaires.
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M'" Alice Blanchette explique que, dans son école, il y a eu des demandes de parents pour ouvrir le matin
également, mais que la demande a été refusée pour manque d'inscriptions.

M" Annie Tremblay dit que, du moment que le service de garde est en place, il faut l'inscription de
quinze élèves pour effectuer une ouverture de plage horaire supplémentaire. Elle va tout de même
s'informer au Service des ressources financières s'il est possible de le faire pour l'inscription de huit élèves.

M. Jimmy Meunier pense que c'est un point décisionnel pour le CÉ d'ouvrir les plages voulues.

ATTENDU la consultation effectuée auprès du comité de parents;

En conséquence,

¡l est PROPOSÉ par M. Jimmy Meunier et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE le projet de modification de la Politique sur les services de garde en milieu scolaire soit adopté tel
que présenté.

ADOPTÉ

Désignation d'un membre parent (district no 4) pour siéger au conseil d'administration du Centre de
services scolaire du Pays-des-Bleuets suite à une démission - lnvitée : Me Annie Tremblay

M.Jimmy Meunier, demande si un parent est intéressé parmi ceux du district4 pour siéger au conseil
d'administration.

Mme Marion Barrault-Charles de l'école Sacré-Cæur-Ste-Thérèse se propose sur le poste s'il n'y a

personne d'autre,

Cp-t425-06-24 il est PROPOSÉ par Mme Stéphanie Dion et RÉSOLU à l'unanimité

QUE M'" Marion Barrault-Charles soit élue pour siéger au conseil d'administration du Centre de services
scolaire du Pays-des-Bleuets.

ADOPTÉ

cP-1424-06-24

8.

cP-t426-06-24

7

lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 mai 2024

ll est PROPOSÉ par M'" Marie-Claude Néron et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE le procès-verbal du 13 mai 2024 soit adopté tel que déposé.

8.1. Suivi au procès-verbal du 13 mai 2024

ll n'y a rien à signaler

ADOPTÉ
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9. Suivi - Réponse du CSSPB quant à la propos¡t¡on du comité de parents en lien avec les projets
part¡cul¡ers des écoles secondaires

M. Jimmy Meunier mentionne que les directions d'écoles primaires et secondaires sont en accord avec la

proposition du comité de permettre aux élèves de 5" année de recevoir l'information sur les projets
particuliers des écoles secondaires.

Lorsque la tournée sera faite en 24-25,les classes d'élèves de 5" année seront intégrées pour recevoir les

présentations.

Quant aux portes ouvertes, elles seront accessibles, mais pas pour la présentation en auditorium
considérant le nombre de places limitées (réservées aux élèves de 6e année).

Les jeunes auront tout de même le loisir de visiter les écoles de leur choix.

10. Adoption du calendrier des rencontres 2024-2025

M. Jimmy Meunier fait la présentation du calendrier des rencontres pour l'année scolaire 2024-2025

CP-1427-06-24 ll est PROPOSÉ par M'" Stéphanie Dion et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE le calendrier des rencontres du comité de parents pour l'année scolaire 2024-2025 soit adopté tel
que présenté.

ADOPTÉ

11. Suivi - 50e anniversaire de la FCPQ

M.Jimmy Meunier informe qu'ils étaient neufmembres du comité de parents à participer au

50" anniversaire de la FCPQ.

Mme Alice Blanchette a participé à une formation très intéressante < Pédagogie enfant nature > ; elle
enverra le lien aux membres du comité de parents.

M. Jimmy Meunier avait demandé pour procéder à l'achat de cadeaux pour les membres du comité de
parents, mais la demande n'a pas été acceptée puisque le budget de fonctionnement du comité de
parents ne permet pas ce type de dépenses. ll doit servir au fonctionnement de celui-ci.

12. Parole aux comités :

12.t. Délégués à la FCPQ

M. Jimmy Meunier a adhéré à nouveau pour un contrat de deux ans.

t2.2. Comité consultatif de transport

M'" Émilie Gauthier-Fortin mentionne que le comité a eu une rencontre lundi dernier, mais
elle n'a pas pu y participer. Elle soulève la problématique suivante, à savoir qu'elle ne reçoit
jamais la documentation du comité consultatif de transport.
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!2.4.

t2.3. Comité EHDAA

ll n'y a rien à signaler

Comité de coordination des services à la jeunesse (entente MEQ/MSSS)

ll n'y a rien à signaler.

rvey, secrétaire

t2.5. Comité mobilisateur

ll n'y a rien à signaler.

13. Dépôt du procès-verbal du conseil d'administrat¡on du t4 mai2O24

ll n'y a rien à signaler.

14. Affaires nouvelles

ll n'y a rien à signaler

15. Prochaine réunion -21octobre 2024

La prochaine rencontre aura lieu le 2L octobre 2024.

16. levée de l'assemblée

: CP-t428-06-24 tl est PROPOSÉ par M. patrick Guay et RÉSOLU à l'unanimité

QUE l'assemblée soit levée à 21 h.

ent

ADOPTÉ

M


